



ELENA ROSA

¿Han perdido los adolescentes dos años?

Levaban trabajándose la confianza de sus padres mucho tiempo: para salir un poco más a la calle, para poder quedarse alguna noche a dormir con amigos fuera, tal vez para tener su primera cita o para embarcarse la primera gran excursión de sus vidas. **Con 14, 15 o 17 años la vida es puro comienzo y todas las posibilidades están abiertas.** Pero en marzo de 2020, **hace justo ahora dos años, el mundo se detuvo para todos, la vida perdió velocidad hasta ponerse casi a cero y hubo un grupo humano, el de los adolescentes, que se quedó atrapado en casa y sin poder salir durante los primeros dos meses.** Demasiado mayores para ser niños y demasiado jóvenes para ser adultos. Así que aceptaron -¡qué remedio!- quedarse en sus habitaciones, en medio de la incertidumbre general y la falta de estudios científicos para casi ninguna pregunta sobre el virus. Y mientras sus mascotas podían salir -con sus padres o hermanos mayores-, resistieron en casa dando clases online, buscando alivio en las pantallas con juegos, música, series y Tik-Tok, pero también creando sus propias redes humanas, con la nariz ansiosa por asomarse al mundo de verdad.

Después, con los tramos horarios de la desescalada y los distintos confinamientos perimetrales, **salieron con todas las ganas que da esa edad en la que la revolución empuja desde las propias células.**

Ahora, al borde de los 18 años, sí, se han perdido excursiones y conciertos, pero han ganado amigos verdaderos; sueñan con celebraciones, pero no les gusta que haya demasiada gente reunida, y con ligar, ¡ay ligar! **Esa palabra tan antigua, pero que pertenece a todos los tiempos.** Han aprendido a hacerlo con una mascarilla y cualquiera se la quita ahora.

En definitiva, preocupaciones, alegría y mucha energía invertida en dos años raros que sólo ellos saben cómo han vivido. **Se lo cuentan a Noemí Velasco y Clara Manzano seis chicas y chicos de Ciudad Real** que han gestionado cómo han podido toda ese energía parapetada tras un rectángulo de material diverso que les ha dejado huella.

Y en nuestro semanario también te proponemos **ideas para escaparte en Semana Santa - o cuando quieras- dentro de nuestra provincia.** Los distintos límites y prevenciones de esta pandemia nos han permitido descubrir todo lo bueno que nos hemos perdido cada vez que nos hemos ido lejos de viaje, así que en estas páginas hay muchos planes para optimizar el tiempo y **llenar los ojos, el paladar y la sonrisa de las mejores experiencias, gastronomía y paisajes cercanos.**

Feliz y reposada lectura.

Conchi Sánchez Hernández